

Aufsätze

Behindertenrechtskonvention und Erwachsenenschutzrecht – ein Zwischenruf



Dr. iur. Walter Boente, Lehrbeauftragter an der Universität de Lausanne

Stichwörter: Erwachsenenschutzrecht, Behindertenrechtskonvention, Selbstbestimmung, Urteilsfähigkeit, Handlungsfähigkeit, Freiheitsentziehung.

Mots clefs: Droit de la protection de l'adulte, Convention sur les droits des personnes handicapée, autodétermination, exercice des droits civils, privation de liberté.

I. Die Behindertenrechtskonvention und die Schweiz

Am 13. Dezember 2006 wurde in New...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login